

Die Saarbrücker Oberbürgermeisterin Charlotte Britz (SPD) unterstützt Pläne zum Ausbau der Saarbahn von Saarbrücken ins benachbarte französische Forbach. Optionen eines entsprechenden Ausbaus sollten ernsthaft geprüft werden, sagte Britz am Freitag in Saarbrücken. Gerade im aktuellen "Elysée-Jahr" müsse ein deutsch-französisches Projekt, das die Menschen besser verbinde, umfassend diskutiert werden. Zudem sei die Saarbahn "größtes Elektromobil der Region".

Der Vorsitzende des Kooperationsraumes Eurodistrict SaarMoselle, Gilbert Schuh, hatte vor kurzem Varianten für Saarbahnverbindungen vom Saarbrücker Hauptbahnhof zum Bahnhof Forbach vorgestellt. Der Eurodistrict ist ein Zusammenschluss des Regionalverbands Saarbrücken und sieben französischer Kommunen.